

Henry DE RON
AVOCAT À LA COUR, MEMBRE DU BARREAU DE LUXEMBOURG



Henry a été assermenté en juillet 2008. Titulaire d'une maîtrise en droit privé de l'Université Paul-Cézanne d'Aix-en-Provence en 2006 et d'un LLM de la Cornell University, NY en 2007, il a d'abord exercé dans une étude d'avocats anglo-saxonne avant de rejoindre le cabinet KLEYR GRASSO où il pratique depuis 2009.

Henry concentre son activité professionnelle sur le droit civil et commercial, avec une certaine passion pour le droit des assurances. Henry est également l'auteur d'un blog qu'il tient en allemand et qui porte sur le thème de la responsabilité civile (<http://luxemburgerhaftungsrecht.blogspot.com>).

Membre du comité de la Conférence du Jeune Barreau de 2009 à 2010, Henry souhaite renouveler cette expérience et consacrer ses efforts à promouvoir le Jeune Barreau comme relai pour les jeunes avocats dans leur formation permanente, dans leurs activités socioprofessionnelles et dans leurs demandes diverses. Il souhaite aussi approfondir toute forme de collaboration du Jeune Barreau avec le Conseil de l'Ordre.